

Ressort: Vermischtes

Studie: Ausland-Presse in der Schweiz deutlich zu teuer

Zürich, 08.02.2013, 13:39 Uhr

GDN - Zeitschriften aus Deutschland sind in der Schweiz deutlich teurer als in der Bundesrepublik. Zu diesem Ergebnis kommen mehrere Schweizer Konsumentenschutz-Organisationen.

Vor sechs Monate starteten sie zum ersten mal einen Preisvergleich. Seitdem seien in der Deutschschweiz die Magazine noch um ein Prozent teurer geworden. 29 untersuchte Zeitschriften wie "Geo" oder "Focus" kosten hier im Durchschnitt 57 Prozent mehr als in Deutschland und 41 Prozent mehr als in Österreich. "Die Preise werden von den ausländischen Verlagen festgelegt", sagte ein Sprecher der Stiftung Konsumentenschutz. Der Preisunterschied für Zeitschriften in der französischsprachigen Schweiz hat sich im Vergleich zu Frankreich um sieben Prozentpunkte auf 57 Prozent reduziert. Am teuersten sind italienische Titel im Tessin. Der Preisunterschied für die "Gazzetta dello sport" oder die "Donna Moderna" beträgt 105 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7376/studie-ausland-presse-in-der-schweiz-deutlich-zu-teuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com